

Ramón Labañino exprime sa joie pour le retour à Cuba de Fernando González



La Havane, 1er mars (RHC)- L'antiterroriste cubain Ramón Labañino a exprimé sa joie pour le retour à Cuba de Fernando González qui a purgé la totalité de la peine injuste à laquelle il avait été condamné aux États-Unis.

Voici le texte intégral du message:

«Aujourd'hui, notre frère Fernando González a obtenu la liberté ! Quelle grande joie nous éprouvons pour lui!

Nous, les 5, nous vivons cette expérience comme nôtre. Et c'est vrai qu'il en est ainsi.

Un jour heureux nous avons décidé de nous unir pour ne nous laisser vaincre jamais, ce qui est et sera pour toujours.

Je me souviens de Fernando dans ce trou dur de Miami. Ce qui m'a le plus impressionné de lui a été se sourcils froncés et sa fermeté face aux tentatives de nous faire plier et de nous amener à coopérer. Cependant, d'autres plus hauts (jamais plus grands) et plus forts (pas de courage) ont fléchi et se sont vendus.

Cette expérience de vie est un trésor dont je me souviendrai éternellement . Avec Fernando, nous sommes tous retournés d'une certaine façon.

L'essence de nous tous est aussi en lui, comme chez René : notre énergie et notre forme de lutter et de vaincre.

C'est une joie à moitié car, en réalité il a purgé jusqu'à la dernière seconde d'une peine injuste qu'il n'aurait jamais dû purger.

Nous ne pouvons plus permettre qu'aucun d'entre nous purge sa peine absurde.

La lutte s'est renforcée, la victoire est certaine!

Aujourd'hui Fernando rentre à la Patrie aimée la tête haute et la dignité sans taches. Nous le suivrons.

Avec l'accolade et l'amour de peuple et de proche, reçoit aussi les nôtres , cher frère.

Jusqu'à la victoire toujours

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16129-ramon-labanino-exprime-sa-joie-pour-le-retour-a-cuba-de-fernando-gonzalez>



Radio Habana Cuba